
校 長室 の華１  

令 和 ５年６月２０日 

 

 金曜日は、華道部の活動の日でその成果を校長室に届けてくれます。梅雨の

うっとうしい時期に校長室を爽やかにしてくれています。 

華道部からのコメントにあるように、１６日（金）に齋藤知事が本校に来校さ

れました。残念ながら、昼間にいらっしゃいましたので放課後の活動には間に

合いませんでした。知事に学校の様子を説明したときに、部活動の多さには驚

かれていらっしゃいました。 

華道部の皆さんには、今年度も目を楽しませてください。よろしくお願いし

ます。 

今回の花は、チーセル、オンシジウム、ミント、ヒペリクムです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 華道部からのメッセージ 

本日はおよそ 1 ヶ月ぶりの活動となり、本日来校された齋藤

知事に華道部のお花を見ていただけず残念に思っています。 

さて、本日生けたチーセルは、かつてフェルトの毛を毛羽立

てるために使われていたそうです。茎にもとげがあるので、触

られる際はお気を付けください！ 


